

Ministro de Salud de Zimbabwe elogia cooperación cubana



Harare, 19 oct (RHC) El ministro de Salud de Zimbabwe, Obadiah Moyo, elogió el servicio que prestan médicos cubanos en este país de África Austral, que calificó de excelente.

Durante una reunión con la embajadora de Cuba en esa nación africana, Carmelina Hernández, el nuevo titular de la Salud y Atención a la Infancia dijo que los galenos de la isla son muy trabajadores y dedicados en las diversas localidades en las que laboran, independientemente de si son áreas rurales o urbanas.

Fuentes de la misión diplomática cubana señalaron que Moyo, quien ocupa el cargo desde principios de septiembre pasado, expresó el deseo de mantener esta cooperación médica iniciada en 1987 y ampliarla.

En estos momentos en Zimbabwe se desempeñan 36 médicos de Cuba, especialistas en ortopedia, medicina interna, forense, pediatría, obstetricia, maxilofacial, cirugía, neonatología, neumología, oncología, farmacia clínica, dermatología y especialistas de terapia intensiva de adultos y

niños.

En recientes declaraciones a Prensa Latina, Bárbara Reina Vargas, jefe de esa brigada, dijo que la cooperación médica en esta nación se desarrolla en el área asistencial y docente y podría ser ampliada a otras especialidades que requiera Zimbabwe.

La doctora Vargas explicó que este es el décimo tercer grupo de galenos cubanos que se desempeña en Zimbabwe y recibe una buena acogida por parte del pueblo y las estructuras de gobierno. Su labor, precisó, es respetada por su forma de trabajo y actitud solidaria.



Radio Habana Cuba